



Entretien ménager

contrat d'été à temps plein ou partiel jusqu'au 1er novembre

Nous sommes une auberge dynamique au cœur du Quartier Latin et recherchons un employé hybride pour l'entretien ménager et la réception cet été.

Contrat d'été jusqu'au 1er novembre

Femme/Homme de Ménage à Temps Plein ou Temps Partiel

(24-40 heures / 3-5 jours par semaine)

Horaires : De 9h00 à 17h30 DOIT être disponible les fin de semaines, en semaine ainsi que les jours fériés

Salaire : 17\$/h

Période d'essai : 3 mois

Expérience : Doit avoir au moins 1 an d'expérience dans un rôle similaire

Visa : Doit posséder un permis de travail valide pour le Canada

À PROPOS DU POSTE :

En tant que femme/homme de ménage, vous serez chargé(e) de nettoyer en profondeur nos belles chambres privées, dortoirs et appartements, ainsi que les espaces publics tels que notre cuisine, nos salles de bain, la réception, le hall et plus encore. Cela inclut le changement des lits, le balayage et le lavage du sol, le nettoyage des murs et des fenêtres, la remise en état des salles de bain, le nettoyage des surfaces et l'aide à la lessive. Nous comptons sur vous pour maintenir nos standards exceptionnels de propreté et de service, afin d'offrir à nos clients la meilleure expérience possible ! Veuillez noter que ce poste est physiquement exigeant !!

NOTRE CANDIDAT IDEAL :

- Vous avez au moins un an d'expérience pertinente
- Vous êtes amical(e), perfectionniste et passionné(e) par un excellent service client
- Vous êtes méticuleux(se) et axé(e) sur la qualité du produit
- Vous êtes organisé(e) et autonome

CE QUE NOUS OFFRONS :

- Accès aux installations de l'hôtel (y compris un jacuzzi incroyable sur le toit !)
- 50 % de réduction sur les chambres de l'hôtel
- Réductions sur les boissons au bar de l'auberge

Mise à jour: 28 juillet 2025



Houskeeper

full or part-time summer contract until Nov 1st

We are a dynamic hostel in the heart of the Latin Quarter, looking for a hybrid employee to help with housekeeping and reception this summer.

Summer Contract until November 1st

Full-Time or Part-Time Housekeeper (24–40 hours / 3–5 days per week)

Schedule: 9:00 AM to 5:30 PM – MUST be available on weekends, weekdays, and holidays

Salary: \$17/hour

Trial Period: 3 months

Experience: must have at least 1 year in a similar role

Visa: must have a valid work permit for Canada

ABOUT THE POSITION:

As a housekeeper, you will deep clean our beautiful private rooms, dormitories and apartments as well as public areas like our kitchen, bathrooms, reception, lobby and more. This means changing beds, sweeping and mopping the floor, cleaning the walls and windows, leaving the bathroom spotless, cleaning all surfaces and helping with the laundry. We will trust you with upholding our exceptional standards of cleanliness and service so our guests have the best experience ever! Please be aware that this is a physically demanding job!!

OUR IDEAL CANDIDATE:

- * You have at least one year of relevant experience
- * You are friendly, a perfectionist through and through and passionate about great customer service
- * You are detail oriented and driven by product quality
- * You are tidy and autonomous

WHAT WE OFFER:

- * Access to hotel facilities (including an amazing rooftop Jacuzzi!)
- * 50% discount on rooms at the hotel
- * Discounts on drinks at our onsite bar

Updated: July 28th, 2025